

La Russie confirme la violation du cessez-le-feu par des groupes terroristes en Syrie



Moscou, 13 août (RHC)- Le directeur du centre russe pour la Réconciliation en Syrie, Alexeï Bakin, a dénoncé aujourd'hui le fait que durant les dernières 24 heures, des groupes terroristes basés dans ce pays arabe ont violé le cessez-le-feu au moins à 30 reprises.

Dans des déclarations à la presse , Alexeï Bakin a ajouté que depuis le 11 août, les groupes extrémistes qui opèrent dans la zone de détente de la province d'Idleb violent systématiquement la trêve.

Alexeï Bakin a rappelé que le gouvernement syrien a accepté le 1er août un cessez-le-feu à condition que soit respecté l'accord signé entre la Russie et la Turquie, en 2018, accord qui inclut le retrait du matériel de guerre et des combattants à 20 kilomètres de la zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198899-la-russie-confirma-la-violation-du-cessez-le-feu-par-des-groupes-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba